

Transcripción del mail completo:

«Esto no es en realidad una consulta, sino un consejo:

Soy usuario de Nokia de toda la vida. Ahora mismo tengo en mi poder un C7 y evité que mi mujer comprara cualquier otro móvil excepto un E6. Así lo hizo. Tengo una página de internet dedicada a la tecnología (hacks4geeks.com) y desde allí escribo artículos relacionados con el mundo de la telefonía móvil, además de informática en general.

Mi objetivo al escribirles es transmitirles la idea de que si quieren sacar un teléfono superventas es aconsejable mejorar el C7 con las siguientes especificaciones técnicas:

* Agregar autofocus a la cámara de foto dado que no podemos leer los códigos QR porque no los enfoca. (Evidentemente también agregar otra posición al botón de disparo de la foto para activar el auto-focus)

* Reemplazar la salida jack de video por una HDMI.

* Aumentar la pantalla hasta las 4 o 4,5 pulgadas (no es necesario aumentar la resolución de la misma) Y cambiarla por una panel LCD clear black para ver aún mejor bajo la luz del sol.

* Por último, y por sobre todas las cosas, NO QUITAR NINGUNA ESPECIFICACIÓN DEL C7 ACTUAL. (Incluido el emisor de FM y el NFC)

Un saludo muy grande de un nokiero de toda la vida, pero que esta seriamente pensando en comprar el Samsung Galaxy S3, cuando salga.»

